



ゆりだより

北平田保育園 H29.1.31 NO. 11

新しい年が始まったかと思えば、早くも一ヶ月が経とうとしています。保育園では、毎日子どもたちの元気な笑い声が響き渡っています☆雪が降り積もって大興奮の子どもたちは、毎日のように外に行き、思う存分雪に触れて楽しんでいます。最近では、雪に色水を混ぜてかき氷屋さんをしています(^O^)室内では、正月あそびをしたり、郵便屋さんごっこをしたりし、お家人やお友だちに年賀状を書いて楽しんでいますよ。

感染症が流行る時期になりました。外から帰ってきた際・食事前・排泄後など、手を洗うことの大切さを紙芝居や絵本で読み聞かせをしているので、少しずつ「手洗わなきやバイキンつくよ～」と友だち同士教え合っている姿が見られています。毎日元気に過ごせるように風邪予防に努めていきましょう！



楽しかったよ

11日に、にこにこ新年会がありました。カルタとり・すごろく・福笑い・コマ回し・風船羽根つき・せんべい釣りの正月あそびを楽しみました。子どもたちに人気があったのは、せんべい釣りでした。「食べたい」と言う気持ちはあるものの、上手く針を刺せずに苦戦していると、年長児が代わりにせんべいを取ってくれ、嬉しそうにしていた子どもたちでした！また、ひらがなが読める子はカルタとりをしたり、コマ回し・風船羽根つきでは、やるうちにコツを掴んで楽しんで遊んだりしていましたよ(^O^)正月ならではのあそびを存分に楽しみました☆



おせんべいゲットー！



目はどこかな～？

ママごとあそび

ばら組さんで使っていたままごとセットをゆり組に貸してもらいました！キッチン台で料理をしたり、お皿にごちそうを盛り付けてピクニックやレストランに見立て楽しんでいます。また、自分の思いだけではなく友だちの話も聞いて何を作るのか決めたり、役を決めたりとイメージを共有して楽しめるようになりましたよ♪



1月5日生まれ
さいとう たいせいくん (4さい)



☆体を動かして遊ぶのが大好きで、鬼ごっこや雪あそびに夢中で元気いっぱいです！
☆大きくなったら、仮面ライダーエグゼイドになりたいそうです♪

1月30日生まれ
たかはし りゅうしくん (5さい)



☆雪あそびが大好きで、そりに乗ったり雪だるまを作ったりして楽しんでいます！
☆大きくなったら、警察官になりたいそうです♪

